

平成27年11月26日

保護者 各位

七尾市立七尾東部中学校  
校長 黒崎 直人(公印略)  
育友会会長 伊藤 渉(公印略)  
教養委員長 西野 健一(公印略)

11月の土曜授業実施について  
育友会教養講座「ロックバンドおかんコンサート」のお知らせ

晩秋の候、保護者の皆様におかれましては、ますますご健勝のこととお慶び申し上げます。日頃より学校教育に対して深いご理解とご協力を賜り誠にありがとうございます。

さて、今週末、11月の土曜授業を行います。4月から月1回のペースで土曜授業でいろいろな校内行事を行ってきましたが、今回は、育友会の教養委員会が教養講座として開催しての「ロックバンド おかん」の公演を予定しています。

つきましては、保護者の皆様もぜひご参加いただいて、感動を共有していただければと思います。皆様の多数のご来校をお待ちしています。よろしくお願いたします。

記

1. 土曜授業実施日 平成27年11月28日(土)
2. 授業内容 生徒登校 通常通り 8:15まで  
朝読書・朝学活 8:15～ 8:35  
1時限 8:40～ 9:30  
2・3時限 ロックバンドおかんコンサート  
終学活 12:10～12:15  
(午後は部活動等) スクールバス 12:30, 17:15

- ※ 育友会教養講座・・・ロックバンドおかんコンサート  
平成27年11月28日(土)  
午前10時 開演 12時頃 終了(予定)  
場所・・・本校体育館 入場料無料  
保護者の皆様は生徒玄関から体育館へお入りください。

《 ロックバンドおかん プロフィール 》

当時 中学生だった現在メンバーの DAI、YOU、本東地を中心に結成。

コピーバンドを経て、当時 バンドの一番のファンだった友人の突然の死をきっかけに、オリジナル楽曲を製作しライブを行うようになる。

メンバーチェンジの末、2004年9月にドラムの成を迎え現在に至る。

人それぞれの人生には、決して捨てることのできない大きな意味があり、生きているからこそ実感できる 嬉しさ、喜び、悲しさ、怒りに満ち溢れている。

そんな瞬間の気持ちを歌詞に詰め込み、リアリティー溢れる鼓動を唄に込める。

2013年4月8日、4人の17年の夢であった大阪城ホール単独公演 LIVE を実現。

夢を叶えた翌日からは次の夢として世界中の人におかんの音楽を届けるべく中国、台湾、マカオ、香港の4カ国をまたぐアジアツアーを実施。

言葉や文化、あらゆる壁を取り除くライブで、みんなが肩を組み合って大合唱する未来を願って、ロックバンドおかんがアジアと日本を繋ぐきっかけでありたいと、次なる大きな1歩を踏み出した。

2015年現在までに合計7回のアジアツアーを行い、今では10万人規模の ROCK フェスのメインステージに抜擢されるなど海外でも確実に音楽を浸透させている。

2014年12月10日初となるフルアルバム【loved one】を SPACE SHOWER MUSIC よりリリース。全国デビューを果たす。